

Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

Saltillo, Coahuila a 04 de febrero 2020 CDHEC/SP/0054/20

C.P. ARMANDO MARTÍNEZ RÍOS DIRECCIÓN GENERAL DE LA CDHEC P R E S E N T E.-

Por instrucciones del Dr. Hugo Morales Valdés, Presidente de esta Comisión de Derechos Humanos del Estado de Coahuila, comentó a usted que el Lic. Luis López López Quinto Visitador Regional de la CDHEC con sede en Acuña, acudirá al Taller "Protección contra la Explotación y Abuso Sexual" que imparte la UNHCR los días miércoles 5 y jueves 6 de febrero del presente año en la ciudad de Piedras Negras, Coahuila.

Derivado de lo anterior solicito a usted sea tan amable en girar las instrucciones que sean necesarias a fin de que se tramite lo pertinente para la asignación de viáticos correspondientes.

ATENTAMENTE
"Voz y presencia de las personas con derechos"

Mtra. Elsa Ma. Del Pilar Flores Velazquez Despacho de la Presidencia de la CDHEC

c.c.p.- Archivo



UNHCR/ACNUR Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados

Saltillo, Coahuila a 29 de enero de 2020

REF: ACNUR/2020/SAL/004

Re/Asunto: invitación a taller sobre Protección contra la Explotación y Abuso Sexual.

Hugo Morales Valdés Presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Coahuila Presente.-

Reciba un cordial saludo en nombre del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) en México.

El ACNUR apoya los esfuerzos del Gobierno de México de salvaguardar los derechos y el bienestar de las personas que se han visto obligadas a huir de sus países. Trabaja en asegurar que las personas que huyen de la violencia y persecución tengan derecho a recibir protección y solicitar asilo. Asimismo, ofrece soluciones duraderas que fomentan la integración en el país a partir de alianzas con socios, instituciones y comunidades de acogida.

Parte importante de las actividades que se desarrollan en ACNUR es la capacitación de funcionarios y el apoyo técnico a las instituciones, para facilitar el cumplimiento en temas de protección internacional y el acompañamiento de la población que así lo requiera, como víctimas de trata, niños y niñas no acompañados, apatridia o falta de nacionalidad.

En este sentido, y a fin de fortalecer los conocimientos y capacidades de las instituciones y organizaciones de la sociedad civil que atienden y asisten a personas refugiadas y solicitantes de asilo, el ACNUR llevará a cabo el taller "Protección contra la Explotación y Abuso Sexual" el próximo miércoles 5 de febrero del presente en un horario de 9:00 a 17:00 y el 6 de febrero de 9:00 a 12:00 en las instalaciones de la Casa de las Artes, ubicado en Zaragoza 409, col. Centro, Piedras Negras, Coahuila. (Se otorgará constancia de participación).

Agradecemos pueda hacer extensiva esta invitación al personal que usted designe quienes están invitados a participar en el mismo lugar y fecha a partir de las 9:00 a las 13:00. El punto focal para mayores informes sobre el taller es Dorena Estrada. estradad@unhcr.org

Quedando en espera de su amable respuesta, reitenamos las muestras de nuestra más alta consideración y estima.

Atentamente

Ana Lorena Galindo Cepeda El día de hov 3

efa de Oficina en Saltillo

COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS

DEL ESTADO DE COAH TLA

ojas, al

Ccp. Archivo. C.c.p Oficina de Monterrey

pañan _ que se

persona que dijo llamarse